

本校生徒による不祥事について

この度新聞等で報道されましたように、本校生徒14名が盗難事件を起こしたことについて、ご迷惑をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。

今回の事案は、10月下旬に、ある生徒のイヤフォンが紛失したことから、職員・生徒に情報提供を求めながら調査を進めてきました。調査の結果、ほかにも校内で電子辞書や現金がなくなっていることがわかりました。

また、盗難をしていた生徒のなかには、部活動の練習試合などにおいて他校生徒の財布から現金の抜き取りをしていたり、ショッピングセンターなどでも万引き行為をしていたことも判明しました。

学校といたしましては、今回の事案を重く受け止め、当該生徒14名には退学を勧告しました。また、11月19日第一校時に全校集会を、同日の夜には緊急保護者会を開催し、不祥事の概要を説明するとともに謝罪と再発防止に向けた学校の取り組みについて話をさせていただきました。

今回の件では、被害に遭われた方々だけではなく、本校に関係する様々な方々にご迷惑をおかけしましたこと、誠に申しわけありませんでした。

今後は、これまで以上に教職員と生徒がしっかり向き合いながら、建学の精神である敬天愛人の教えに従い、より安全で安心な学校づくりに努めてまいりますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

平成30年11月21日

校長 大森 英一